

Kirche in 1Live | 06.10.2021 floatend Uhr | Bettina Förster

Hintergrundwissen

Blöde Kommentare – die Social-Media-Kanäle sind ein Sammelplatz für spontane und unreflektierte Emotionsbekundungen. Weiß man, wenn man sich darauf einlässt. Trotzdem ist das nervig.

Denn - egal ob in der digitalen oder, noch schlimmer, in der realen Welt, mich nervt folgendes: Oft kommen die Leute zu einem negativen Urteil über andere Menschen und äußern dies auch ganz deutlich, obwohl sie wenig bis gar nichts über den anderen wissen, also die Hintergründe gar nicht kennen.

Bettina ist mal die folgende sehr unangenehme Situation passiert:

Sie sitzt in einer Fortbildung mit anderen Kolleginnen[1]. Sie stößt gegen eine Wasserflasche, die kippt natürlich um und das Wasser gelangt dahin, wo es nicht hinsoll – immerhin alle Laptops bleiben trocken.

Am gleichen Tag ist ihr dann nochmal eine Wasserflasche umgekippt! Sehr peinlich war ihr das.

Besonders blöd waren die doofen Kommentare von den Kolleginnen.

Ihr Hintergrund in der Situation war dieser: Sie stand kurz vor einer Augenoperation und hatte tatsächlich Probleme, gut zu sehen und Abstände richtig einzuschätzen.

Ich finde, wenn man die Welt des Gegenübers nicht gut kennt, ist ein vorsichtiger Umgang miteinander wichtig. Erst nachfragen – dann urteilen. Eigentlich machbar, oder was denkt ihr?

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider

